

2 OCT : AUBERGE 'CHEZ GEORGES' REOUVERTE POUR LES MC - JJR 65

Ils étaient 18 au total ce 2 octobre à se retrouver à l'auberge « Chez Georges », à Saint Denis, cité-nécropole des Rois de France, au nord de Paris. Prétexte ? L'arrivée de Câm Vân et Fred. Comme le restau n'avait pas accueilli les JJR-MC 65 en bande depuis plus d'un an et demie, le cuistot GNCD s'est démené comme un beau diable pour respecter le niveau de qualité attendu. Résultat ? Il s'est écroulé dès le départ des joyeux drilles, ses jambes ne le portant plus, ratant ainsi la photo prise au bas de l'immeuble, à la fin de la réunion festive et rassemblant tout le monde. Une chose visible : le couple Liz Câm Vân-Fred doit être parmi ceux des JJR -MC prenant le plus l'avion. Pensez donc : le 1^{er} octobre, Liz et Fred étaient encore en Irlande, pour renouer avec la terre ancestrale de Fred. Le temps de jeter un coup de fourchette chez Georges du côté parisien, et ces 2 amoureux (un bien beau couple !) sautent dans l'avion pour Istamboul et Ephèse. Après quoi, en février 2012, il reviendra en Europe pour assister à la fête annuelle bruxelloise organisée par Lê Chi Thiên délégué de l'AEJJR pour la Belgique ; et il sera encore de retour en Europe l'été 2012. Entretemps, libre à vous de deviner : Canada, Caraïbes, etc. La vraie « pêche », vous dis-je. La tradition a été respectée à Saint Denis : brouhaha joyeux, chacun y allant de bon cœur. Sans parler de la musique : Thiên avait apporté les 2 DVD de la soirée bruxelloise qu'il avait organisé au début de l'année, qui seront bientôt disponibles en téléchargement pour tous les JJR. Les présents, pour finir ? Lê Chi Thiên hilare, Cao Thi My Linh délicieuse, Nghiêem Quang Thai serein, le couple Trân Kim Son-Ai Dung gentiment volubile, Robert TTT rigolard, Sunder Khe mlani si gentil, le couple Robert Kernéis-Yvonne décontracté, le couple Trân Nhân Minh Tri-My Linh (non, pas la même!) apportant une pâtisserie-maison chouette (bravo, Mme T N M Tri) tout chaudement sortie de leur four, Trân Toan au sourire permanent, Dô Duc Nhuận tel qu'il est (perdu dans ses pensées en nous regardant) et bientôt dans l'avion pour on ne sait où - il sera au Japon en avril de toute façon - le couple Sony Phu Son-Lan Huong mangeant tranquillement, sans omettre le staff de l'auberge : GNCD-Natsuki. Ladite auberge rouvrira au printemps, devinez pour qui ? En attendant, à la prochaine, les JJR-MC 65 !



